

Entrega gobierno venezolano más de un millón de casas



Caracas, 26 dic (RHC) El gobierno bolivariano cerrará el 2017 con la entrega de un millón 926 mil 448 casas para familias en situación de vulnerabilidad como parte del programa Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV).

El ministro para la Vivienda y el Hábitat, Ildemaro Villarroel, puntualizó que en esta semana se entregarán 8 mil 781 nuevos hogares en varias partes del país, con lo cual se alcanzará la cifra proyectada.

De acuerdo a un informe publicado en las redes sociales, la Gran Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor culminó la rehabilitación de más de cuatro mil viviendas, con lo cual llega a las 569.218 restauradas en todo el territorio nacional.

También se conoció que más de 947 mil venezolanos recibirán sus títulos de propiedad del Instituto Nacional de Tierras.

Creada por el comandante Hugo Chávez en 2011, la GMVV posibilita la entrega de una casa digna a familias venezolanas de bajos recursos. **(Fuente/PL)**



Radio Habana Cuba